
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2024－25年度ＲＩテーマ
「ロータリーのマジック」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　関原 敏文
副会長　田口 幸一
幹　事　難波 真奈美

第 1179 回 例会 （2024 年 11 月 15 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…関原敏文会長

■斉唱　…我等の生業

■ゲスト紹介

地区大会実行委員会 副委員長
古木明夫様（大和田園RC）

交換留学生　イエスルさん

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・財団室NEWS　2024年11月号
・第36回ローターアクト地区大会

・会員維持・増強に関しての意見交換会
日時：2025年1月30日（木）16：00 ～ 18：30
（第5,6,10グループ）

場所：第一相澤ビル　　費用：1,000円
・2024年11月RIレート　1ドル＝153円
・2024年11月 ロータリー財団月間リソースのご案内
・新会員の集いのご案内

2025年2月11日（火・祝）13：30 ～ 18：30
藤沢ミナパーク多目的ホール

・My Rotary登録率UPキャンペーン
・地区公共イメージ委員会 合同委員会開催のお知らせ
・2025年夏出発青少年交換学生 選考試験結果のご連絡

◎厚木商工会議所　より
・賀詞交換会のご案内

◎共同募金会厚木市支会　より
・令和6年度赤い羽根共同募金運動【職域募金】につい

て（お礼） 2,978円
◎公益社団法人　厚木青年会議所　より

・五十五周年式典へのお礼状

■スマイル

地区大会実行副委員長 古木明夫様（大和田園RC）
10月19日・20日の地区大会開催にあたりましては、コ・
ホストクラブとして多くの会員の皆様に、ご協力いただ
き、無事終了することができました。本当にありがとう
ございました。遅くなりましたが本日改めて、ホストク
ラブとして、お礼の挨拶にお伺い致しました。なお、次年
度には当クラブがホストクラブとして、「IM」を開催す
る予定です。その節はまたご協力をよろしくお願いいた
します。
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関原敏文会長・難波真奈美幹事
昨日、MyRotary ？パソコンかよ！あ～めんどくせ～！
と言っていた高畑会員が、何とパソコンを使って会長タ
イムを読んでいると言ったのです！能勢委員長！あき
らめず、MyRotaryに入会できる会員を増やし続けて行
きましょう！

能勢健一君
本日はクラブ管理運営委員会の担当例会です。マイロー
タリーとデジタルのお役立ち情報をお伝えします。よろ
しくお願いいたします。

難波真奈美君
お誕生日祝いありがとうございます。今年は、幹事を仰
せつかりまして、来年6月まで頑張って参ります。引き続
き宜しくお願い致します。

武藤元秀君
肩の筋の手術などで体調をくずして長い間欠席してし
まいました。体調も戻って参りました。これから務めて
参加させて頂きます。皆様よろしくお願い致します。

松本　豊君
今度の17日の日曜日、注目の兵庫県知事選挙結果がどう
なるのか、選挙で選ばれた知事を議会が追放して失脚さ
せると前代未聞の事ではないでしょうか？それにして
も一知事の事をこれだけ全国的にマスメディアが総タ
タキの異常な報道ぶりに不気味さを感じてしまいまし
た。それに誰1人職員に見送られず退庁した前知事が再
チャレンジする彼のハガネの様なメンタルと彼の家族
のスゴサに感服します。相当な信念の持ち主でしょう。

和田貴樹君
無事、退院できました。今日よりお見舞いを受け付けま
す。サイボーグ2号 和田

岡見　健君
久々の例会です。皆様が元気の姿を見て安心しました。
これからも元気で頑張って年末を乗り切りましょう。和
田さん体に気を付けて！

春日清則君
11/17（日）厚木市柔道大会宜しくお願いします。

守屋孝則君・森　志朗君・井　寛明君・神崎　進君
今井美咲君・立脇孝二君・遠藤典孝君・北村正敏君
関野耕正君・新川　勉君・宮田　潤君・岸野義人君
スマイルボックス

■会長タイム

昨年協賛させて頂きました、厚木剣道連盟創立 70 周
年記念大会が、11 月 11日（月）に開催されました。提案
者の新川パスト会長をはじめ、東公共イメージ委員長・能
勢クラブ管理委員長、そして交換留学生のイェスルと私の
妻 6 名で参列しました。中国、韓国、香港の剣士を招き
９部門２５０人が参加し、白熱した試合が繰り広げられま
した。この大会のパンフレットには、当クラブの写真入り
広告が A4 サイズで掲載され、存在感たっぷりの仕上がり
でした。この広告は井パスト会長の卓越したセンスと熱意
が表れておりましたので、各テーブルに 1 枚づつ置きまし
たのでご覧ください。

17 日（日）…次の日曜日には春日パスト会長肝入りの
第 29 回厚木市柔道選手権大会が開催されます。参加者
1,000 名を超える大きな大会となります。この大会の後、
有志 7 名で 2 拍 3 日のふらり旅をして参ります。山口県央
RC の例会出席が目的なのですが、私的には例会前夜の
お食事会がメインとなりそうです…。

さてここからは、会員増強の話しをさせて頂きます。会
員数が 5 名減り会費が 1190,000 円の減収になりました。
アーバンホテルの例会食事費も値上げをしたいとの要望あ
ります。第 6 グループの青少年交換留学生の人頭の分担
金も2,000 円から3,000 円に上げる事が理事会で決まりま
した。この事で 36,000 円の出費増となります。今後、円
安の影響により RI の分担金も増える事はあっても減る事
はありません。来年 1 月 8 日（水）に行われる賀詞交歓会
の会費も13,000 円となります。ひと昔前は 10,000 円だっ
た会費が 3,000 円値上げになっています。皆さんは、当
クラブの奉仕事業費が年間スマイルの総額を上まわってい
る事をご存知ですか。会員増強が出来なかった場合、奉
仕事業の削減や会費の値上げを考えなければならなくなり
ます。現在、山口会長エレクトと 3 年後には 50 名のクラ
ブにしようと話し合っているところです。12 月 6 日の年次
総会に会長ノミニーが決まれば、この計画を具体化したい
と考えております。関原年度の会員増強はスタートが出遅
れましたが、会員増強パンフレットは 11 月末までには完
成させます。1 月 31 日（金）12：30 に開催予定であった
クラブ協議会を、会員増強ウエルカム例会に変更させて頂
き、7 名以上のゲストビジターをお迎えする計画を立ててお
ります。会員増強に対し、よりいっそうのご理解とご協力
をお願い申し上げます。
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■今日のお花

ストック（南ヨーロッパ）
花言葉（愛情の絆・思いやり）
トルコキキョウ（北アメリカ）
花言葉（優美・希望・感謝）

■例会「ロータリーを学ぶ」

担当：クラブ管理運営委員会

私どもの委員会は、イベントや懇親会、奉仕プロジェクトなどを企画したりする目立つ役割ではなく、クラブを下支
えする役目の委員会であると思っております。

ロータリークラブの定款に、ロータリーの五大奉仕の第一部門として記載されてます、クラブ奉仕につながるものと
自負しております。

【1. 奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、本クラブの機能を充実させるために、 クラブ内で会員が取るべき行動に関
わるものである。】

今回は、ロータリーを学ぶとして、My Rotaryの中から会員の皆様に役立つ情報をご紹介しました。
また、クラブ活動をしていくうえで欠かせないデジタルの便利機能をお伝えしました。
クラブ内が充実していると、会員増強にもつながると思っております。

◆お役立ちデジタル
　（LINE）
　・通知オフ　　・ピン留め　　・LINEミュートメッセージ　　・リアクション　　・検索機能
　
　（スマホ）
　・単語登録（ユーザー辞書）、メアド、あいさつ、固有名詞　　・カギ括弧（や横）
　・日付（今日、明日など）　　・郵便番号（住所変換）
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■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　関野耕正君（10月20日）
　花上　滋君（9日）
　難波真奈美君（15日）

北村正敏君（23日）
石井　卓君（25日）
佐藤拓也君（28日）

■出席報告　＜会員37名、出席対象35名＞

11 月 15 日例会　　出席 27 名　　欠席 8 名　　出席率 77.14%

■四つのテスト

■SAA

新川　勉君

遠藤典孝君

■ソングリーダー

■厚木市柔道大会支援金授与

岸野義人君


